

RASTROS Y ROSTROS

ANA LILIA
GARCÍA
CASTELÁN

@anali400300



PRI y PAN, igual a lo mismo

La designación del nuevo Fiscal General en el Estado de México se antoja muy conveniente para todos los grupos políticos. La unanimidad con que fue aprobado su nombramiento por la 61 Legislatura mexiquense da miedo...

Anada del 2023, los líderes de las bancadas partidistas se unen cuando de una orden del Ejecutivo se trata, y a esta altura el PRI y el PAN en el Edomex son lo mismo; en tanto, quien volvió a demostrar capaci-

dad negociadora para lograr el nombramiento de José Luis Cervantes sin mayores aspavientos fue el diputado tricolor Elías Rescala.

La elección del nuevo Fiscal General cayó bien entre la clase política mexiquense, e incluso entre la propia ciudadanía, sin duda un triunfo para Rescala Jiménez, cuyos bonos aumentan...

Mientras se desdibuja la posibilidad de que una mujer llegue a la oficina mayor de Lerdo 300, la iniciativa de Morena para que la equidad de género sea forzosa para la gubernatura del Edomex hasta 2029, genera sospechosismo.

A unos cuantos meses de la designación del candidato tricolor, el PRI Edomex baraja sus cartas, pero sea quien sea el candidato o candidata, la decisión será fundamental para la entidad, y más aún para el futuro político del Gobernador Alfredo Del Mazo, quien sin duda querrá a toda costa ganar su estado, mismo que también gobernaron su abuelo y su padre, y en el que nació el mítico Grupo Atlacomulco.

Equivocados están aquellos que creen que por la cordialidad que existe entre el Presidente López Obrador y el Gobernador Del Mazo, la entidad mexiquense pasará fácilmente a manos "Morenas". La estirpe, la cuna política y el ADN tricolor de Del Mazo harán que busque el triunfo político para su partido, y que en la entidad la alternancia deba esperar al menos otros seis años.

Quien se aferra al poder es el ex presidente municipal de Luvianos, Alfredo Jaimes Benítez, quien pese a concluir su administración el año pasado para ser sucedido por su esposa Rosa María Garduño Cienfuegos, no sale del palacio municipal.

La víspera Jaimes Benítez despojó de su oficina a la primera regidora, doña Ignacia García, para instalarse ahí; es el primero en recibir a integrantes del gabinete del macista que llegan a Luvianos... doña Rosita es solo un adorno y nadie sabe a dónde se tuvo que ir a despachar doña Nachita. ■

A meses de designar candidato, se barajan las cartas